
 

Objet : Compte-rendu du jeudi 26 janvier 2023  

Lieu : En ligne sur TEAMS 

1.Ouverture de l’assemblée à 18 h15 

Étaient présents 

Stéphane Brunet 

Annie Tremblay 

Audrey Charbonneau 

Stéphanie Bouchard 

Henriette Gélin 

Adama Diallo 

Mamadou Diallo 

Rachel Shugart  

Yohann Hétu 

Étaient absents: 

Nicolas Bergeron 

Komal Malhotra 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Stéphanie Bouchard propose. 

Yohann Hétu appuie. 

 

3. Lecture, adoption et suivi du compte-rendu de la rencontre du Conseil d’établissement du  

1er décembre 2022 

Suivi : Il n’y a pas de suivis à faire.  

Adama Diallo propose. 

Audrey Charbonneau appuie. 

 

4.Sujets pour information, discussion, consultation et décision 

4.1 Projet éducatif – contexte et enjeu (informations) 

M. Brunet présente un résumé du travail fait avec l’équipe-école pour déterminer l’enjeu, les forces et les zones 

de vulnérabilité de Barthélemy-Vimont 

 

4.2 Plan d’engagement vers la réussite PEVR (consultation) 

Le CÉ est consulté pour s’exprimer sur différentes questions concernant le contexte du CSSDM par rapport aux 

autres CS. Les membres qui veulent répondre aux questions peuvent le faire en envoyant un courriel à M. Brunet 

ou à la présidente. 

 

4.3 Sorties éducatives (approbation) 

Le tableau des sorties est présenté. Il y a quelques ajouts de sorties par rapport à la dernière rencontre.  

Audrey Charbonneau propose. 

Yohann Hétu appuie. 



 

4.4 Conférence sur l’éducation à la sexualité (informations) 

M. Brunet fait un retour sur la conférence sur l’éducation à la sexualité qui a eu lieu la semaine dernière.  Il 

présente brièvement le document qui a été présenté par la sexologue.  

Il fait un résumé des quelques commentaires des parents qui ont assisté à la conférence.  

Il rappelle que le contenu est obligatoire et adapté à l’âge des élèves.  

Certains membres répondent aux questions des parents qui sont présents.  

 

4.5 Invités de la communauté (information) 

Rachel a contacté une ressource du quartier,  suite à une suggestion de Stéphanie. Elle a accepté d’assister à 

une prochaine rencontre du CÉ. Nous avons très hâte de la recevoir.  

 

4.6 Sécurité autour des écoles (discussion) 

Un mouvement se met en place afin d’organiser des manifestations pour dénoncer le manque de sécurité autour 

des écoles. Rachel questionne le CÉ quant à l’intérêt des membres de participer à celle du 24 février prochain. 

M. Brunet offre de transmettre les informations aux parents de l’école pour les informer.  

 

5.Informations 

 

 5.1 Informations du personnel 

Annie mentionne que la commande des vêtements des Dragons va très bien. Un kiosque de vérifications des 

grandeurs sera organisé avec la collaboration des parents de l’OPP. 

On mentionne la tenue de matchs profs/élèves avant les vacances. Cette activité a été très apprécié des élèves et 

des enseignants.  

 

5.2 Informations du comité de parents, OPP et communauté 

Adama a été absente à la dernière rencontre du comité de parents. La prochaine rencontre aura lieu le 31 janvier 

prochain.  

 

6. Correspondance et questions du public 

Quelques parents sont présents à la rencontre. On précise que les parents peuvent poser une question par 

parent et auront une minute par question.  

Pourquoi enseigner l’éducation à la sexualité à des enfants de 1ère année ? 

À quel moment les cours vont commencer ? 

Allons-nous connaitre quand seront les cours exactement ?  

Pouvons-nous recevoir le contenu des cours et avoir des exemples ?  

Les adultes de l’école présents lors de cette rencontre apportent quelques réponses et explications. 

 

 

7. Autres points 

Il n’y a pas de points en varia. 



 

8. Levée de la séance à 19 h 42 

Yohann Hétu propose. 
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